
Stv. Funk bittet die Verwaltung noch einmal um die Prüfung, ob es nicht sinnvoller sei, für die 
Sitzungsarbeit auf Tablet-PCs umzusteigen. 
 
Die Verwaltung sagt die erneute Prüfung der Angelegenheit zu und wird in einer der folgenden 
Sitzungen des Rates darüber informieren. 


